
中心市街地まちづくりビジョン（素案）に対するご意見と回答

№ ご意見の概要 市の回答

1

・まちなかに遊ぶ場所が少ない。遊ぶ場所を増やしてほしい。

・店の数が少ない。映画館やショッピングモールもほしい。

・まちを歩くことができるには賛成。屋台ができるとよい。

・P16で示した見解のとおり、広い圏域から集客を狙える独自性のあるものを伸ばしていくこ

とで「ここにしかないまち」にしたいと考えます。

・まちを歩きやすくすることや屋台については、今後アクションプラン策定の中で検討しま

す。

2
・きれいな空気、良い景色がある。和菓子もおいしい。

・遊ぶ場所が少ない。映画館やショッピングモールを作ってほしい。

・P16で示した見解のとおり、広い圏域から集客を狙える独自性のあるものを伸ばしていくこ

とで「ここにしかないまち」にしたいと考えます。

3 ・屋台がほしい。そのためにも歩けるようにしてほしい。
・まちを歩きやすくすることや屋台については、今後アクションプラン策定の中で検討しま

す。

4
・歴史がわかったり、特産品が並べられている施設（お店）があると、もっと中津川に興味を

もってくれる人が増えるのではないか。

・歴史がわかる施設として中山道歴史資料館、間家大正の蔵が、特産品が並べられているお店

は駅前にぎわい特産館がありますが、さらに中津川市に興味をもっていただけるような具体的

な事業を、今後アクションプラン策定の中で検討します。

5 ・ショッピングモールがほしい。
・P16で示した見解のとおり、広い圏域から集客を狙える独自性のあるものを伸ばしていくこ

とで「ここにしかないまち」にしたいと考えます。

6
・映画館やショッピングモールがほしい。

・ルビット向かいの公園くらいしか遊ぶ場所がない。芝のグラウンドがほしい。

・P16で示した見解のとおり、広い圏域から集客を狙える独自性のあるものを伸ばしていくこ

とで「ここにしかないまち」にしたいと考えます。

・公園や河川敷、空き地等を使いやすくして楽しく過ごしていただけるよう、今後アクション

プラン策定の中で検討します。

7

・まちなかに屋台があるイベントが十日市くらいしかない。もっと増やしてほしい。

・ルビット向かいの公園以外に外で過ごす場所がない。アスレチック施設があると大人も楽し

めると思う。

・芝のグラウンドがほしい。

・まちを歩きやすくすること、屋台については、公園や河川敷、空き地等を使いやすくして楽

しく過ごしていただけるようにすることとともに、今後アクションプラン策定の中で検討しま

す。

8 ・広場がもっとほしい。ルビットタウンの向かいの公園や四ツ目川しかない。
・公園や河川敷、空き地等を使いやすくして楽しく過ごしていただけるよう、今後アクション

プラン策定の中で検討します。

9 ・お店の数が少ないのでつまらない。
・P31ページに記載しましたことを実現させ、まちなかにお店のバリエーションを増やしてい

けるよう、今後アクションプラン策定の中で検討します。

10
・自然豊かであることはそのとおりだと思う。

・まちなかに遊ぶ場所がほしい。

・公園や河川敷、空き地等を使いやすくして楽しく過ごしていただけるよう、今後アクション

プラン策定の中で検討します。

11

・ボールを使って遊べる芝のグランドがほしい。

・映画館に行くのに隣県にいかないといけないので、映画館かショッピングモールがほしい。

遊ぶ場所も少ないから。

・P16で示した見解のとおり、広い圏域から集客を狙える独自性のあるものを伸ばしていくこ

とで「ここにしかないまち」にしたいと考えます。

・公園や河川敷、空き地等を使いやすくして楽しく過ごしていただけるよう、今後アクション

プラン策定の中で検討します。

12
・自然豊かであるので、これは残してほしい。

・お店や娯楽施設が少ない。ショッピングモールを作ってほしい。

・自然の豊かさは中津川の強みですので、残していきます。

・P16で示した見解のとおり、広い圏域から集客を狙える独自性のあるものを伸ばしていくこ

とで「ここにしかないまち」にしたいと考えます。
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13 ・映画館へ行くのに片道１時間かかる。映画館を作ってほしい。
・P16で示した見解のとおり、広い圏域から集客を狙える独自性のあるものを伸ばしていくこ

とで「ここにしかないまち」にしたいと考えます。

14
・映画館がほしい。

・ショッピングモールがあれば、大人も子供も一緒に楽しめる。

・P16で示した見解のとおり、広い圏域から集客を狙える独自性のあるものを伸ばしていくこ

とで「ここにしかないまち」にしたいと考えます。

15

・ショッピングモールや映画館、ボウリング場をぜひお願いします。

・河川敷が使えるようになると楽しく過ごせそう。ただ、近くにコンビニエンスストアアを

作ってほしい。

・P16で示した見解のとおり、広い圏域から集客を狙える独自性のあるものを伸ばしていくこ

とで「ここにしかないまち」にしたいと考えます。

・公園や河川敷、空き地等を使いやすくして楽しく過ごしていただけるよう、今後アクション

プラン策定の中で検討します。

16 ・映画館やショッピングモールを作ってほしい。
・P16で示した見解のとおり、広い圏域から集客を狙える独自性のあるものを伸ばしていくこ

とで「ここにしかないまち」にしたいと考えます。

17 ・遊ぶ場所が少ない。ショッピングモールがほしい。

・P16で示した見解のとおり、広い圏域から集客を狙える独自性のあるものを伸ばしていくこ

とで「ここにしかないまち」にしたいと考えます。

・公園や河川敷、空き地等を使いやすくして、楽しく過ごしていただけるように今後アクショ

ンプラン策定の中で検討します。

18
・街歩きができるようにする、すごく賛成です。

・屋台でラーメンが食べたい。ラーメンでなくても屋台で何か食べれると楽しい。

・まちを歩きやすくすることや屋台については、今後アクションプラン策定の中で検討しま

す。

19 ・ショッピングモールを作ってほしい。映画館に行くのに片道１時間以上は不便です。
・P16で示した見解のとおり、広い圏域から集客を狙える独自性のあるものを伸ばしていくこ

とで「ここにしかないまち」にしたいと考えます。

20
・映画館が近くにあると良い。映画に連れて行ってと頼んでも、遠いし時間がかかるからいや

といわれてしまう。

・P16で示した見解のとおり、広い圏域から集客を狙える独自性のあるものを伸ばしていくこ

とで「ここにしかないまち」にしたいと考えます。

21 ・映画館、ショッピングモールがほしい。
・P16で示した見解のとおり、広い圏域から集客を狙える独自性のあるものを伸ばしていくこ

とで「ここにしかないまち」にしたいと考えます。

22 ・公園など、外で遊ぶ場所が少ない。できれば親子で楽しめるアスレチックがあるとよい。
・公園や河川敷、空き地等を使いやすくして楽しく過ごしていただけるよう、今後アクション

プラン策定の中で検討します。

23
・遊ぶ場所がルビット向かいの公園くらいしかない。

・映画館やショッピングモールがあると遊べる。

・P16で示した見解のとおり、広い圏域から集客を狙える独自性のあるものを伸ばしていくこ

とで「ここにしかないまち」にしたいと考えます。

・公園や河川敷、空き地等を使いやすくして楽しく過ごしていただけるよう、今後アクション

プラン策定の中で検討します。

24 ・映画館やショッピングモールがほしい。
・P16で示した見解のとおり、広い圏域から集客を狙える独自性のあるものを伸ばしていくこ

とで「ここにしかないまち」にしたいと考えます。

25 ・ショッピングモール、大型ディスカウントストアが近くにほしい。
・P16で示した見解のとおり、広い圏域から集客を狙える独自性のあるものを伸ばしていくこ

とで「ここにしかないまち」にしたいと考えます。
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26

・中津川総合計画との整合性はとれているのか？

・このビジョンは観光目当ての集客なのか、市民生活のためのどちなのか？

・令和５年７月に開館が予定されている「ひと・まちテラス」によって、交流人口が著しく変

わることは明白であり、同地区内にホテルが完成した今、コロナ後の交流人口を見極めた計画

にすることも必要なのではないか。

・総合計画はもとより、リニアのまちづくりビジョン等のまちづくりに関係する計画と整合を

とって策定しています。（P44参照）

・中心市街地地区内にある様々な「まちの資源」を「つかう」ことで「ここにしかないまち」

にするものですので、日常と非日常が存在する、市民・観光客ともに求められるニーズに応え

られるまちになると考えます。

・このビジョンは令和６年度から１０年間のまちづくりの方向性を示すものであり、「ひと・

まちテラス」等の供用を前提として策定しています。また、ビジョンを実現させるための具体

的な計画は、今後策定するアクションプランにて検討します。

27

・まもなく完成する「ひと・まちテラス」を基にして中心市街地地区を発展させるべきだと考

えるが、ビジョンでそれが明確に述べられていないのが残念。

・人口減少が最も喫緊の課題であることは周知のことだが、中心市街地での居住空間を、20代

～30代のとりわけ女性が住みやすい環境を充実させることを、最低限加味させるべきではない

か。

・「ひと・まちテラス」は中心市街地地区活性化の拠点となる施設として捉えています。この

「ひと・まちテラス」を含めて、「まちの資源」を様々な人が「つかう」ことで「ここにしか

ないまち」にしたいと考えます。

・20代～30代の女性のニーズにも応えられるまちづくりについても考えています。今後策定す

るアクションプランでは、出店支援や子育て支援など、多角的な視点で事業を検討します。

28
・ビジョンの全体的な考え方、ワークショップでの意見には共感した。

・内容も概ね問題ないと感じている。
・共感いただけたことに感謝します。

29

・もし、ビジョンをすべて実現させようとした場合、どれくらいの費用がかかるのか。概算で

も出せないものか。

・インバウンドによる観光客増加もあり、まちなかを散策し歴史の物語を感じられるような流

れがあると、まちの活性化と観光がつながると思う。

・費用は今後策定するアクションプランで示したいと思います。

・まちなかを散策しながら歴史の物語を感じられるような具体的な事業を、今後策定するアク

ションプランで検討します。
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